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ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE 2022 DO COMITÊ DA BACIA 1 

HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS MOGI-GUAÇU E PARDO 2 

(GD6), REALIZADA NO DIA 18 DE NOVEMBRO DE 2022 POR 3 

VIDEOCONFERÊNCIA 4 

Aos dezoito de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas deu-se início a 5 

6ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do dos Afluentes Mineiros 6 

dos Rios Mogi-Guaçu e Pardo (CBH Mogi-Pardo GD6), realizada de forma não 7 

presencial, pela plataforma Microsoft teams, para discussão dos seguintes itens de 8 

pauta:  Item I - Primeira chamada de quórum; Item II - Segunda chamada de quórum; 9 

Item III - Abertura da sessão pelo Presidente do Comitê, execução do Hino Nacional, 10 

verificação de quórum e leitura das justificativas de ausência; Item IV - Aprovação das 11 

atas da 3ª Reunião Extraordinária (06/07/2022), da 3ª Reunião Ordinária (18/08/2022) e 12 

da 4ª Reunião Extraordinária (19/10/2022); Item V -  Apresentação e Deliberação do 13 

Processo de Outorga nº 15203/2022, (SEI 2240.01.0006002_2022_47), requerido por 14 

Paulo Sérgio Fermino da Silva, tendo como responsável técnica Camila Maria Franco, 15 

referente ao empreendimento Sitio Boa Vista no município de Inconfidentes, que tem 16 

como finalidade contenção das cheias (desvio parcial de curso d’água). Item VI - 17 

Assuntos Gerais; Item VII - Encerramento. Membros presentes: Na reunião 18 

participaram 13 (treze) membros, representando 13 (treze) Instituições, sendo os 19 

seguintes Conselheiros: Alexandre César Nunes Teixeira (Polícia Militar do Estado de 20 

Minas Gerais – PMMG), Ruben César Alvim Vieira (Instituto Mineiro de Gestão das 21 

Águas – IGAM) representantes do PODER PÚBLICO ESTADUAL; Samira Fróes de 22 

Paula (Prefeitura Municipal de Bueno Brandão), Joelmar Lucas Andrade (Prefeitura 23 

Municipal de Poços de Caldas), Claudio Junior Araújo (Prefeitura Municipal de 24 

Andradas), representantes do PODER PÚBLICO MUNICIPAL;  Renato Nogueira Pizol 25 

(ALCOA Alumínio S.A.), Fábio Augusto Zincone (DME Energética S.A.), Mylena 26 

Nascimento Rodrigues de Oliveira ( Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais 27 

– FIEMG), Luiz Renato Musa Machado (Associação dos Mineradores do Planalto de 28 

Poços de Caldas – ASMIPC), Rogério Araújo Dias (Associação Nacional dos Serviços 29 

Municipais de Saneamento – ASSEMAE), representantes dos USUÁRIOS; Ana 30 

Cláudia Carvalho Gonçalves  (Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de 31 

Andradas – ASSEA) João Neves Toledo de Carvalho (Associação Poços Sustentável – 32 

APS), Cláudio Antônio de Andrade Lima (Universidade Federal de Alfenas – UNIFAL-33 

MG), Valnei José de Melo (Nascentes do Alto Rio Pardo e seus Afluentes – NARP), José 34 

Edilberto da Silva Resende (Associação Poços Sustentável – APS), representantes da 35 

SOCIEDADE CIVIL. Também estiveram presentes os seguintes convidados: Camila 36 

Maria Franco (Consultoria e Assessoria Ambiental), Marianne da Cunha Barros e Bruna 37 

Nogueira de Souza da URGA; às 08 horas foi realizada a primeira chamada de quórum 38 

e foi constatado que não havia conselheiros suficientes. As 08 horas e 10 minutos foi 39 

realizada a segunda chamada de quórum, ainda com conselheiros insuficientes, então 40 

aguardamos até as 08 horas e 30 minutos e como precisaria de pelo menos 14 41 

conselheiros (40%) na reunião para Deliberação de Outorga e só haviam 13, o 42 

Presidente precisou dar encerramento à reunião, devido falta de quórum. 43 
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